

## Visita a la nave de recogida y almacenamiento de material de ayuda a Marruecos

El alcalde de Málaga visita la nave de Famadesa donde se recopila y clasifica el material de ayuda humanitaria destinado a los damnificados por el terremoto de Marruecos



El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala delegada de Participación y Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, ha visitado esta mañana la nave de Famadesa donde se recopila y clasifica el material de ayuda humanitaria destinado a los damnificados por el terremoto de Marruecos.

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Participación Ciudadana y Acción Exterior, colabora en el dispositivo para prestar ayuda humanitaria con motivo del terremoto producido en Marruecos y asumirá los costes derivados del

transporte del material. Se está trabajando en coordinación con la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, que el pasado 11 de septiembre inició una campaña de recogida de materiales, así como con la asociación Policía Amigo, especializada en prestar ayuda en África, y otras entidades como Famadesa y Maskom, entre otros.

Asimismo, esta mañana tendrá lugar la primera reunión de la Mesa de Emergencia para prestar la ayuda humanitaria adecuada a los habitantes de las zonas afectadas a través de proyectos específicos con entidades que desarrollan su trabajo en la zona, al igual que sucedió en el terremoto de Turquía y Siria este mismo año.

### Más información

[ <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=168771> ]